

Arribó a Cuba décima segunda brigada Primero de Mayo



La Habana, 24 de abr (RHC). La Décima Segunda Brigada Internacional Primero de Mayo arribó a Cuba con el objetivo de participar en las fiestas por el día de los trabajadores y demostrar solidaridad con la nación caribeña.

Integran este contingente más de 200 brigadistas de 26 países que permanecerán en Cuba hasta el 8 de mayo, hospedados en el Campamento Internacional Julio Antonio Mella de la provincia Artemisa.

La brigada tiene como programa de actividades trabajos agrícolas en huertos para cultivos de viandas, granos y hortalizas, intercambio de experiencias con representantes de organizaciones sociales y visitas a centros de cultura e historia en provincias del país.

Al recibimiento de los brigadistas asistió el Héroe de la República de Cuba y presidente del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, Fernando González quien agradeció la presencia del contingente con la exhortación a sus integrantes de continuar la unidad entre los pueblos para mayor fuerza de los movimientos de

solidaridad y alcanzar las victorias correspondientes.

Dijo que el regreso de los cinco héroes al país después del injusto encarcelamiento en Estados Unidos es victorioso para Cuba y también para los que apoyaron en el mundo esa justa causa y específico que la próxima celebración por el Día Internacional de los Trabajadores es el primero donde no estará físicamente el líder de la Revolución Cubana Fidel Castro que recibirá en ese encuentro especial tributo a su pensamiento y legado revolucionario.

Este contingente internacional de solidaridad con Cuba tiene igualmente el incentivo del diálogo entre representantes de los cinco continentes del mundo con experiencias acerca de sus respectivos países y de Cuba donde permanecerán 15 días de activas labores y relaciones de amistad.

por Lorenzo Oquendo

foto: Emerson

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/127967-arribo-a-cuba-decima-segunda-brigada-primero-de-mayo>



Radio Habana Cuba